



## Communiqué de Presse

### *Pour diffusion Libre et immédiate*

Baptiste, 14 ans, et président de l'association Argos 42 a lancé une pétition afin de demander l'arrêt de l'expérimentation des chiens pour la recherche scientifique en France.

#### PÉTITION

### NON À L'EXPÉRIMENTATION POUR LA RECHERCHE SCIENTIFIQUE



Auteur(s) : Association Sensibilisation Argos42

Suivre cet auteur

Destinataire(s) : Catherine Vautrin (Ministre du Travail, de la Santé et des Solidarités), Sylvie Retailleau (Ministre de l'Enseignement supérieur, de la Recherche et de l'Innovation),

35.631 signatures

Saisissez votre email

Laissez un commentaire ! (facultatif)

Je signe

En signant la pétition, j'accepte que MCA (par MesOpinions) traite mes données à des fins de gestion de signatures et des commentaires. J'accepte également d'être informé(e) des actions citoyennes initiées via MCA (par MesOpinions). Pour en savoir plus, sur ces traitements et sur mes droits, je consulte les [conditions d'utilisation](#).

Partagez la pétition avec vos amis :



VOIR TOUTES LES SIGNATURES

Baptiste, 14 ans, président de l'association Argos 42 a lancé une **pétition** ayant **recueilli plus de 35 000 signatures sur la plateforme MesOpinions**.

L'objectif ? Qu'Olivier Véran, ministre des Solidarités et de la Santé et Mme Frédérique Vidal, ministre de l'Enseignement supérieur de la Recherche et de l'Innovation prennent des **mesures immédiates pour mettre fin à l'expérimentation des chiens à des fins de recherche scientifique**.

Il est aussi demandé **un soutien financier accru pour le développement de méthodes alternatives** plus éthiques et respectueuses envers les animaux.

En effet, un des objectifs sous-jacent est de **sensibiliser le public et les autorités sur les préoccupations éthiques liées à l'utilisation des chiens à des fins de recherche scientifique.**

Baptiste déclare :

*" La question de l'utilisation des animaux dans la recherche scientifique suscite de plus en plus d'inquiétudes au sein de la société, et à juste titre. En particulier, l'expérimentation sur les chiens soulève des préoccupations éthiques et morales qui ne peuvent être ignorées "*

Ce n'est malheureusement pas une surprise : en Europe, plus particulièrement en France, les chiffres sont alarmants ; une hausse de l'utilisation des animaux pour la recherche scientifique est détectée.

Si vous souhaitez vous mobiliser au côté de Baptiste, de l'association Argos 42 et des 35 000 signataires, la pétition est accessible en ligne via le lien suivant :  
<https://www.mesopinions.com/petition/animaux/experimentation-recherche-scientifique/223990>

Baptiste a également commencé à préparer des envois à des personnalités gouvernementales votre appui la dessus serait grandement apprécié

Je reste à votre entière disposition pour toutes demandes supplémentaires et/ou demandes d'interview.

Belle journée,

coordonnées Relation Presse:

Baptiste Praud  
[baptiste.praud@association-argos42.com](mailto:baptiste.praud@association-argos42.com)  
<https://www.association-argos42.com/>  
07 49 10 01 05